



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:50

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Jueves 14 de Agosto de 2003

Bolsa de Noticias

+PLC traerá a Paquita la del Barrio. (Portada)

+Entre su repertorio, Paquita interpreta la conocida canción ranchera "Rata de dos patas", cuyo contenido es de despecho y reclamo hacia la ingratitud e infidelidad de los hombres. La canción también ha sido utilizado por la dirigencia "arnoldista" del PLC, como una especie de "himno" en contra del Presidente Enrique Bolaños y los que abandonaron el PLC.

+Eduardo Urcuyo impedirá la entrada a la cantante. (Portada)

+Trascendió que el Ministerio de Gobernación está contemplando no otorgar la visa de entrada a la cantante mejicana, porque sus canciones serían manipuladas por el PLC para fines políticos y ofensivos a la dignidad de las personas.

+Solórzano refuta a director de INETER. (Actualidad Política. Pág. 3)

+El Ministro del MTI, Pedro Solórzano, rechazó las aseveraciones del director de INETER, Claudio Gutierrez, de que corresponde a la Asamblea Nacional borrar la "raya" que le impide su candidatura a la alcaldía de Managua. La raya se originó en INETER y allí debe borrarse, "nada tiene que ver la Asamblea Nacional", dijo Solórzano.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 4

Programa: **Revista Multinoticia**

Presentador: Dionisio Marengo

Invitados: Alfredo Cuadra y William Alexanders

Tema: Tratado de Libre Comercio

Cuadra argumentó que el Tratado de Libre Comercio (TLC) entre los países centroamericanos será más difícil que se de que con los Estados Unidos. Si Nicaragua continúa las negociaciones en la dirección que hasta el momento va, el país alcanzará comercialmente la estabilidad que requiere.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Ing. Antonio Lacayo

Tema: Varios.

Lacayo comentó que el PLC ha sido en los últimos años el partido más fuerte de Nicaragua y al estar en la cárcel su líder, esto traerá momentos difíciles al país. Se está dando esta situación en el momento en que Nicaragua negocia un Tratado de Libre Comercio (TLC) y la Condonación de la Deuda Externa (HIPCS), y para esto se requiere un clima de estabilidad y seguridad. En lo que respecta a las Reformas del Estado que se están promoviendo, estas ayudarán a resolver los problemas que enfrenta el país, pero a esto hay que agregar las políticas económicas y sociales que se van a establecer como estrategia para el futuro.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:50

PAG - 2 -

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Rafael Chamorro Mora (Presidente de la Corte Centroamericana de Justicia)

Tema: Resolución en el caso de Arnoldo Alemán.

Chamorro expresó que fue una resolución totalmente jurídica, en ningún momento privaron aspectos políticos, ni se jugó con el doctor Alemán, solamente se estaba estudiando si había o no violaciones a la normativa comunitaria y nada más.

Noticias de Radio

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora y Dino Andino

Temas: Varios

El Vicario de la Pastoral penitenciaria de la Iglesia, Monseñor Luis Amado Peña, propugnó por la desaparición de las cárceles de la Dirección de Investigaciones Criminales de la Policía Nacional, por considerar que ahí se degrada la dignidad de las personas.

ACTIVIDADES DE LA PRIMERA DAMA

+La Primera Dama de la República le entregó hoy una casa al Campeón de Boxeo Luis Pérez, quien se mostró agradecido y expresó la necesidad que tiene de defender su título ya que su situación económica no es la mejor. (Multinoticias, Canal 4)

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Corte propina un duro golpe a Alemán. (El Nuevo Herald, Estados Unidos/ La Nación, Costa Rica / AFP)

El ex presidente de Nicaragua, Arnoldo Alemán, sufrió un duro revés en su intento por evadir un juicio por fraude y lavado de dinero, ante un fallo de la Corte Centroamericana de Justicia (CCJ) que no dio lugar a su reclamo contra el Estado nicaragüense.

La Corte Centroamericana resolvió por cuatro votos contra tres no dar lugar al alegato de Alemán en el sentido de que el Estado de Nicaragua violó sus derechos por procesarlo, pese a su alegada inmunidad como diputado del Parlamento Centroamericano (Parlacen).

E.U.A. abre juicio contra Alemán. (La Prensa Gráfica, El Salvador / La Prensa, Panamá / El Diario de Hoy, El Salvador)

No podrá ser extraditado de Nicaragua; su abogado lo representará en el proceso.

Estados Unidos abrió en Miami un proceso judicial por lavado de dinero contra el ex presidente de Nicaragua Arnoldo Alemán procesado y detenido en su país por cargos similares, afirmó este miércoles una fuente gubernamental. "El lunes ya se abrió el proceso judicial por lavado de dinero. (...) Lo importante



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:50

PAG - 3 -

es que ya no está en especulación ni en investigación en la Fiscalía, sino que ya está en el Poder Judicial (estadounidense)", dijo a la prensa el procurador general Francisco Fiallos.

Capturan embarcación tica. (La Prensa, Panamá)

La embarcación costarricense Alejandra Primera fue capturada por personal el Servicio Marítimo Nacional cuando pescaba en una zona prohibida al este de Punta Mala, distrito de Pedasí, el pasado 8 de agosto. El capitán Fausto Sossa García se quedó en el puerto de Mensabé custodiando la embarcación, mientras que el resto de los tripulantes –Ricardo A. Madarriga, de 41 años de edad; Rolando Valle Cordero, de 32 (nicaragüense) y Leonardo Sossa García, de 48– fue puesto a órdenes de las autoridades de Migración.

Nicaragua va a tener que destruir sus misiles SAM-7. (El Tiempo, Honduras)

Myers promete a Honduras gestionar los helicópteros para el combate del narcotráfico

El presidente del Estado Mayor Conjunto de la Armada de Estados Unidos, Richard B. Myers, manifestó que su gobierno apoya la destrucción de los misiles SAM-7 con los que cuenta Nicaragua debido al peligro inminente que caigan en manos de grupos terroristas.

Luego de una entrevista con el presidente Ricardo Maduro, Myers también aseguró que existe disposición de ofrecer más apoyo logístico y financiero para la lucha contra el narcotráfico en Honduras y las acciones que lleven a reducir el armamento de los ejércitos de Centroamérica.

El milagro de la medicina rural en San José de Cusmapas. (El Mundo, España)

DIARIO DE UN COOPERANTE ACCIDENTAL (JUAN GONZALO)

SOMOTO (MADRIZ, NICARAGUA) No sé si algún lector de este diario conocerá el hedor que despide -lavado gástrico mediante -el vómito de una persona que ha intentado suicidarse mediante la ingesta de un potente insecticida. Tampoco sé cuántos habrán visto en directo cómo un médico le salva la vida a un intoxicado mientras intenta esquivar la muerte, en una ambulancia improvisada, por caminos impracticables hasta para las bestias, como dicen por acá.

Yo sí he tenido ese chance (pronúnciese "chance"), y, como voluntario o como periodista, me siento afortunado por haber presenciado, esa escena, que me ha permitido conocer el verdadero significado de la expresión 'medicina rural'.

EL CONTINGENTE ESTARÁ OPERATIVO EN SEPTIEMBRE.

Los últimos 335 militares españoles destinados a Irak parten hoy hacia Kuwait. (El Mundo, España)

Batallones centroamericanos

En cuanto a los militares centroamericanos que se integrarán en la 'Plus Ultra', en la base de San Clemente de Sasebas se encuentran los efectivos de El Salvador, República Dominicana y Nicaragua. Este mediodía está prevista la llegada de un vuelo en el que viajan 127 militares hondureños.

Actualmente 900 militares centroamericanos están en este acuartelamiento realizando una instrucción consistente en sesiones de educación física, sesiones teórico-prácticas sobre puntos de control (los llamados 'check point'), combate en población, orientación y lectura de mapas (especialmente del desierto) y contraemboscadas y francotiradores. Las mismas están impartidas por especialistas de la Fuerza de Maniobra y del Mando de Operaciones Especiales y son rotativas.